



PRESUPUESTO

El Observatorio en Salud de la Universidad Nacional de Colombia presenta el número 5 del volumen 2 del Boletín del Observatorio en Salud, el cual es una publicación dirigida tanto a la comunidad universitaria como a las instituciones y organizaciones relacionadas con las políticas y toma de decisiones en salud.

En primer lugar se habla sobre el caso de la globalización y su relación con la salud de los trabajadores, destacándose en el plano de la discusión a nivel internacional debido al impacto de estos procesos sociales e históricos sobre el trabajo y la salud. En segundo término, se plantea el posible encuentro entre la salud pública y la salud ocupacional desde el punto de vista de la promoción de la salud. En tercer lugar, se realiza un análisis sobre los Objetivos del Desarrollo del Milenio para Colombia y el Mundo mostrando los avances y desarrollos más importantes en los indicadores relacionados con la salud. Por último, se muestran algunos enlaces de interés y se divulan los contenidos del último número del Boletín de la Organización Mundial de la Salud con sus respectivos accesos o vínculos.

Esperamos que los contenidos del presente número sean de interés y hacemos nuevamente una especial invitación a que se vinculen al Boletín del Observatorio en Salud como lectores o como autores del mismo a través del siguiente enlace: <http://www.revistas.unal.edu.co/index.php/bos/user/register> .

EL EDITOR